

## Anjar Ligiat Ahli Spiritual Muda yang Mumpuni Asal Wonosobo

Agung Libas - [MAGELANG.OPINIPUBLIK.ID](http://MAGELANG.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 26, 2021 - 00:52



*Anjar Ligiat Ahli Spiritual Muda yang Mumpuni Asal Wonosobo Sabtu (25/12/2021)*

WONOSOBO - Anjar Ligiat panggilan akrab Kalau lihat usianya, Anjar masih relative muda, tetapi dia memiliki ilmu yang linuwih dan mumpuni, sehingga telah banyak membantu orang yang membutuhkan pertolongan lahir bathin. Dia telah banyak menyembuhkan berbagai macam penyakit non medis. Pria sederhana yang santun ini dikenal di kancah spiritual dan supranatural.

Anjar saat ditemui oleh awak media di kediamannya Ds.Kalialang RT 9 RW 3 Kalibawang, Wonosobo, hari Sabtu (25/12/2021) mengungkapkan “Awalnya, saya banyak menangani pasien (klien) dengan berbagai keluhan. Namun ternyata, banyak pasien yang membutuhkan pertolongan dalam berbagai problem hidup.



Banyak pasien ditanganinya, baik yang menderita penyakit lahir batin atau nonmedis maupun problem hidup, tak terkecuali pasien yang berasal dari luar daerah. Selama ini, pasien yang ditanganinya itu dengan cara jarak jauh maupun secara langsung, diundang ke tempat pasien atau mendatangi tempat prakteknya di kediamannya.

“Pada saat ditemui awak media di kediamannya ada beberapa klien dari dalam dan luar daerah.” tuturnya.

Dari luar kota datang ke rumahnya di Wonosobo, Klien dari berbagai daerah seorang pengusaha yang bisnisnya diambang bangkrut dan karena masalah rumahtangga dan ada yang berbagai hajad lainnya,” jelas Anjar

Dengan izin Allah SWT, banyak orang yang dia tangani, masalah yang dihadapi mereka tuntas. Adapun media yang diritualisasi oleh Anjar

Sedangkan media sebagai sarana banyak relasi, keberhasilan dalam bisnis dan usaha, Memunculkan banyak peluang yang bisa Anda manfaatkan.

Karena banyak diminta bantuan non medis lainnya Anjar menjelaskan, bahwa penyakit non medis/hajad yang ditanganinya antara lain pengobatan sihir/ santer/ teluh/ tenung ,mengeluarkan media santet dari dalam tubuh,” tuturnya.

Dalam proses menangani pasien, terutama untuk mengetahui jenis penyakit yang diderita pasien maupun problem yang dihadapi kliennya,tentu saja Anjar ini menggunakan kaca mata bathin yang sudah sangat terlatih.

“Sebelumnya, tentu saja saya berdoa, memohon petunjuk dari Allah SWT.

Karena bagaimana pun, Allah Maha Kuasa, dimana Allah SWT menurunkan suatu penyakit dibarengi dengan obatnya, juga mengatasi problem yang dihadapi klien,” jelasnya.



Anjar senantiasa menolong sesama yang membutuhkan tanpa pamrih (menargetkan upah). Karena itu, dia tidak mematok soal mahar kepada pasien/klien, seikhlasnya saja. Kalaupun ada ubo rampe untuk sebagai media yang harus dibeli, dia akan menjelaskan apa adanya, bahkan seringkali pasien/klien disuruh membeli sendiri.

“Jadi, tidak ada patokan soal mahar. Kalau ada yang harus dibeli, saya jelaskan apa adanya, jika perlu pasien sendiri yang membelinya. Saya lillahi ta’ala untuk menolong sesama yang membutuhkan bantuan saya.” pungkasnya.

Editor : Agung Lbs